

KGSt

Aktualisierte Doppik-Seiten

[27.07.2015] Die Kommunale Gemeinschaftsstelle für Verwaltungsmanagement (KGSt) und die Bertelsmann Stiftung haben einen Relaunch der Datenbank zur kommunalen Doppik vorgenommen.

Neue Inhalte, Bilder und ein modernes Webdesign – die Datenbank zur kommunalen Doppik hat ein neues Gesicht erhalten. Übersichtlich und informativ präsentieren jetzt die Kommunale Gemeinschaftsstelle für Verwaltungsmanagement (KGSt) und die Bertelsmann Stiftung die Regelungen zur kommunalen Doppik. Neben aktualisierten und überarbeiteten Inhalten wurden die Seiten auch um neue Beiträge erweitert. Laut KGSt lassen sich in der Datenbank ab Oktober 2015 zudem die Standards der staatlichen Doppik finden, die von Bund und Ländern erarbeitet wurden. Das wird einen Vergleich aller staatlichen Regelungen ermöglichen. Außerdem wurden in die Datenbank ausgewählte internationale Rechnungslegungsvorschriften aufgenommen. Sie können Basis für künftige, europäische Regelungen der Rechnungslegung des öffentlichen Bereichs sein. Informationen dazu und zum Einsatz der Periodenrechnung in den Mitgliedstaaten sind ebenfalls auf den Seiten der Datenbank zu finden.

(an)

Stichwörter: CMS | Portale, KGSt, Bertelsmann Stiftung